

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Síntesis de medios

15 de junio 2024

## Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	<a href="#">Escena del Crimen</a> Gerardo Jiménez	Jefe Máximo, el consentido	<b>Israel Benítez López</b> , subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, con el indicativo de " <b>Jefe Máximo</b> ", es el segundo al mando de la policía capitalina, solo por detrás de <b>Pablo Vázquez Camacho</b> , quien, nos aseguran, busca el respaldo no sólo de la tropa operativa de la policía más grande de América Latina, sino de la ciudadanía, debido a que no es bien visto por la electa Jefa de <b>Gobierno, Clara Brugada</b> .
Basta!	<a href="#">Aclarando la Capital</a> Ana E. Rosete	Lo que está por venir	Escribí de la importancia de la seguridad pues Omar García Harfuch había dejado un espacio difícil de remplazar, resulta que <b>Brugada</b> confirmó al actual secretario de <b>Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez</b> dentro de su gabinete. Esperemos que lo haga bien y que demuestre que no se quedó en el lugar del exsecretario por un dedazo.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Proponen cambiar nombre y logo al PRI	Resulta que el dirigente nacional del <b>PRI, Alejandro Moreno</b> , está dispuesto a que al partido se le cambien nombre, colores y hasta su logotipo. No es una idea aislada en el priismo, nos dicen: tras la derrota electoral, en los comités estatales también se plantea esa medida para tratar de contrarrestar la caída libre en la que se encuentra el otrora partidazo.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Notable	<b>Claudia Sheinbaum</b> , virtual presidenta electa, acudía a una presentación con <b>Andrés Manuel López Obrador</b> en Coahuila cuando su convoy sufrió un accidente, por lo que se detuvo para asistir a los heridos. Fueron trasladados a un hospital en <b>Monclova</b> .



# Síntesis de medios

15 de junio 2024

El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Pablo Gómez visita la Judicatura para planchar la reforma	Nos hacen ver que ya hay acercamientos discretos entre el gobierno federal y algunos integrantes destacados del <b>Poder Judicial</b> para evaluar la ruta para aterrizar la inminente reforma judicial y de paso sondear cómo serán recibidos los cambios radicales que implica.
Excélsior	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	Succar Kuri y los demonios todos	La muerte de <b>Jean Succar Kuri</b> , un nombre tristemente célebre en México, marca el fin de un capítulo oscuro en la historia de la justicia mexicana. Condenado a 112 años de prisión por su participación en una red de pederastia, <b>Succar Kuri</b> personificaba los horrores del abuso infantil y la corrupción institucional que lo protegía.
El Universal	<a href="#">Doble Fondo</a> Juan Pablo Becerra-Acosta	Se busca oposición...	No es metáfora: sí se busca oposición. El <b>PRD</b> desaparece nivel nacional. Pierde el registro luego de haber sido un movimiento político muy relevante para la transición, un partido que alguna vez fue de izquierdas y que se desvaneció en brazos de una insólita alianza con su antiguo asesino el retardatario PRI.
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Protagonismo desmedido	Ni en el ocaso de su mandato, el presidente <b>López Obrador</b> suelta su protagonismo político. Su ascendencia sobre <b>Claudia Sheinbaum</b> es notoria. No le va a ser fácil la futura <b>Presidenta</b> desprenderse de su influencia. No sólo le impuso una agenda de veinte reformas -18 de ellas constitucionales- que, de concretarse, impactarán en el próximo sexenio, sino que la lleva a giras que él encabeza.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Que el ministro	Que el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, <b>Serguéi Lavrov</b> , habló por teléfono con la secretaria de <b>Relaciones Exteriores de México, Alicia Bárcena</b> , para felicitarla por "el éxito" de las elecciones presidenciales del 2 de junio, pero de paso examinaron las "cuestiones acuciantes" de las relaciones ruso-mexicanas, así como temas actuales de la agenda internacional y regional, dio a conocer la embajada de aquel país.
Milenio	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	La lealtad de Clarisa	Las <b>mejores amistades se producen</b> cuando las personas se conocen dentro de una trinchera asediada por preguntas coincidentes; cuando enteró de su enfermedad, prefirió la negación, que es la más rotunda de las mentiras existenciales.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Abuchean a Manolo	Tremendo abucheo el que se llevó el gobernador de <b>Coahuila, Manolo Jiménez</b> , ayer, durante el acto de presentación del Plan de Justicia para Pasta de Conchos i en su propio estado!



## Síntesis de medios

15 de junio 2024

Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Los mensajes	LOS MENSAJES de los legisladores morenistas sobre la reforma judicial son muy claros. El diputado <b>Leonel Godoy</b> ya dijo que los foros que convocarán para revisar la iniciativa presidencial que pretende elegir a jueces y ministros por voto popular serán para "dialogar".
Reforma	<a href="#">Linotipia</a> Peniley Ramírez	Estado de silencio	Hace más de cinco años, la agencia que representa al actor y productor Diego Luna le preguntó si estaba interesado en una historia sobre periodismo en México. Lo estaba, claro. Durante mucho tiempo, <b>Luna y Gael García Bernal</b> , su amigo y su socio en la productora <b>La Corriente del Golfo</b> , han estado interesados en historias que revelen la realidad de México, aun la más cruda. Pero el camino para financiar proyectos como ese no es sencillo.
Reforma	<a href="#">De Política y Cosas Peores</a> Catón	Una farsa	Eso de la consulta de dos días que <b>Claudia Sheinbaum</b> anunció para preguntarle a la gente qué piensa de los jueces, como paso previo a la reforma judicial propuesta por la voz de su amo, es algo más que un sainete: es una farsa que debería avergonzar a la futura Presidenta, pues bien sabe que la tal consulta es una simulación, un burdo engaño, una mentira que ni el más convencido morenista creerá. No quiero oinar calamidades, pero todo indica que vamos camino de tener más de lo mismo.
La Jornada	<a href="#">Editorial</a>	Pasta de Conchos, doble compromiso	El mandatario <b>AMLO</b> y la virtual presidenta electa, <b>Claudia Sheinbaum</b> , encabezaron ayer en San Juan de Sabinas, <b>Coahuila</b> , la presentación de los avances del Plan de Justicia para los 65 obreros que murieron en un accidente en la mina Pasta de Conchos el 19 de febrero de 2006, y de los cuales sólo se recuperaron los cuerpos de dos.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS